



FOTO:DESARROLLO SOCIAL Y FAMILIA



SE ENCONTRARÁN EN ANTOFAGASTA Y CALAMA

Abrirán dos albergues para este invierno

Anticipándose a la llegada de invierno, la Seremi de Desarrollo Social y Familia prepara lo que será la pronta apertura de dos nuevos albergues para las comunas de Antofagasta y Calama, además de tres rutas sociales destinados a personas en situación de calle.

En el primer caso, los recintos entregarán alimentación, pernoctación, abrigo y cuidados a 20 usuarios (hombres y mujeres) cada uno, dando prioridad a personas con discapacidad y adultos mayores que habitan en espacios públicos.

ALBERGUES

Ambos albergues funcionarán 80 días corridos desde su apertura y el de Antofagasta será administrado por la Fundación Fasic. En la comuna de Calama, en tanto, se está a la espera del convenio para su rápida implementación.

Esta oferta se suma al "Albergue Protege" en la capital regional que tiene un año de operaciones, con

20 cupos para quienes lo requieran.

En este contexto, el seremi de Desarrollo Social y Familia, Mauricio Zamorano, manifestó que los nuevos dispositivos se vienen a sumar a los actuales del Plan Protege Calle de un año duración, a fin de entregar una importante cobertura durante esta época del año e ir en ayuda de las personas más vulnerables.

Respecto a las rutas sociales, están consideradas en Antofagasta, Calama y Tocopilla, con una duración de 80 días y de 20 colaciones diarias en dos turnos.

En la capital regional, se suma la Ruta de Carabineros de Chile, también con 20 prestaciones de alimentos. Este último servicio consiste en el recorrido de un vehículo con profesionales que además de entregar los alimentos, realizan una categorización de las personas en situación de calle. Los furgones entregarán 20 kits de alimentación e higiene, en dos turnos diarios. 📍